

てっぺんめざして

令和5年2月19日 場所 津久井湖城山公園



きょうはあそこにみえるやまをのぼりにいきます。のぼったらどんなけしきがみられるかな？





あるいているとだんだんたかくなっていくのがみえてきた。きゅうけいではすいぶんほきゅうをしっかりとしよう。



さかもきゅうになってきてみちもだいぶんほそくなってきた。いよいよやまのなかってかんじだね。



きゅうけいちてん。スカウトもおとなもみんなへトへトだ。



そばにあったじんじゃで、かみさまにあいさつをするよ。





ずいぶんたかいところまでできました。でもここはまだちょうじょうじゃないよ。



このやまはもともと“おしろ”だったからそのころつかっていた“いど”とか、そのころからはえていた“き”とかいろんなものがあるよ。



ついにちょうじょうとうちやく。さあここでおべんとうだ。



たくさんあるいたあのおにぎりはかくべつのおいしさだね。





あのみずうみのてまえあたりがしゅっぱつしたところだよ。



とつぜんのあめがふってきた！やまのてんきはかわりやすいね。





ひろめのばしょでからだをつかったあそびをしたよ。おとうさんおかあさんたちはつかれがみえてきたかな？



もうすこしあるけば、ゴールはすぐそこだ！



じかいは2022ねんどさいごのかつどうだよ。さいごまでがんばっていこう！